



Une maison passive consomme 90% d'énergie de chauffage en moins qu'une construction existante et 50% de moins qu'une maison nouvellement construite selon la réglementation thermique actuelle.

Une indépendance vis à vis des fluctuations du prix des énergies. Une maison passive ne coûte qu'entre 10 à 25 € par mois en chauffage. La sur-isolation des murs extérieurs, du toit, du sol, ainsi que des menuiseries triple vitrage permettent de garder la chaleur à l'intérieur en hiver et la fraîcheur en été. Un confort de vie garantie toute l'année !

L'air neuf fourni par une ventilation mécanique contrôlée (VMC) double flux et inaudible (25db), récupère la chaleur de l'air sortant pour réchauffer l'air entrant. Un air neuf et sain, permet une température homogène et agréable en permanence. Plus de courant d'air, ni de condensation, ou de formation de moisissure. Financièrement, la maison passive c'est le meilleur compromis de construction entre coût global d'exploitation et investissement.

Présentée par [ERTP MAISON PASSIVE](#)

